SNUipp/FSU 42

À

Monsieur le Maire de Saint-Etienne

Objet : Déménagement d'une école espérance banlieues dans l'ex-école Fleming.

St Étienne, le 3 mai 2017,

Monsieur le Maire,

nous avons pris connaissance du projet de déménagement du cours Lafontaine vers l'ex-école Fleming, dans le quartier de Montreynaud. Le site internet de la fondation présentant même ce projet comme acté.¹

Les pratiques observées dans les écoles du réseau *espérance banlieues* sont de nature à inquiéter. Des témoignages nombreux de parents d'élèves, de journalistes, d'inspecteurs, de professeurs^{2,3,4} décrivent l'indigence des cours dispensés et les motivations idéologiques qui sous-tendent le projet éducatif de ces écoles.

A ce jour, la mairie serait toujours propriétaire des locaux de l'ex-école Fleming. Dans ce contexte, la mise à disposition directe ou indirecte, d'un bâtiment scolaire municipal en faveur d'une école privée hors contrat serait pour le moins hasardeuse. Les écoles publiques du quartier doivent pouvoir compter sur la confiance et le soutien sans faille de la municipalité.

Nous vous serions reconnaissants de nous informer des suites que vous souhaitez donner à ce projet.

Je vous prie de croire, Monsieur le Maire, en notre profond attachement à un service public d'éducation émancipateur.

Pour le SNUipp/FSU 42, Jérémy Rousset, co-secrétaire départemental

Tel: 04 77 41 33 21 Fax: 04 77 41 56 45

-E.mél : <u>snu42@snuipp.fr</u> Site: http://www.snuipp.fr/42

¹ https://www.esperancebanlieues.org/le-cours-la-fontaine-demenage/

² https://blogs.mediapart.fr/paul-devin/blog/020417/esperance-banlieues-ecoles-de-l-endoctrinement

³ http://www.cahiers-pedagogiques.com/Esperance-banlieues-derriere-la-vitrine-mediatique

⁴ https://www.franceinter.fr/emissions/le-zoom-de-la-redaction/le-zoom-de-la-redaction-11-decembre-2017